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答え

英単語は、次のようなときに単語の最後に文字をつけて特別な形にするよ。

次の単語を複数形にしてみよう。

次の単語を三人称・単数・現在形にしてみよう。

次の単語を過去形にしてみよう。

❶

❷

❸

【○○形】のつくり方75

⑴ 　boy

⑴ 　say

⑴ 　enjoy

⑵ 　class

⑵ 　make

⑵ 　join

❶ 名詞が複数のとき【複数形】

+s	 多くの名詞・動詞

+es	 o，s，x，ch，sh で終わる名詞・動詞

+ed	 多くの動詞

+d	 e で終わる動詞

y を i に変えて +es

y を i に変えて +ed

pens，bags，caps，plays，likes，eats

boxes，sandwiches，goes，teaches

played，visited，looked，cleaned

liked，lived，practiced，loved，used

cherry→ cherries，study→ studies

cry→ cried，study→ studied

ぼうし

泣く

❸ 過去の文のとき【過去形】

名詞に s または es をつける

動詞に ed または d をつける

動詞に s または es をつける

⑶ 　student

⑶ 　study

⑶ 　live

⑷ 　dish

⑷ 　watch

⑷ 　stay

⑸ 　name

⑸ 　fly

⑸ 　cook

⑹ 　city

⑹ 　write

⑹ 　try

❷ 主語が三人
にん

称
しょう

・単数で、現在の文のとき【三人称・単数・現在形】
※ ｢主語が三人称・単数」とは、主語をHe / She / It に置き変えられるとき。

どんなときに、どの文字をつけて【〇〇形】をつくる？

s / es、d / ed のつけ方

練 習 し よ う

y を i に変えるのは、y で終わる名詞・動詞で、y の前が、a / i / u / e / o でないもの。

boys

students

names

says

enjoyed

studies

lived

flies

cooked

classes

dishes

cities

makes

joined

watches

stayed

writes

tried


